

Pressemitteilung

Neue Gesichter der Sparkasse

Sparkasse Markgräflerland fördert Duales Studium, Ausbildung und Praktikum

Auszubildende starten mit vielfältigen Bildungsmöglichkeiten

Weil am Rhein / Müllheim, im August 2018

28 Auszubildende in drei Ausbildungsjahrgängen – die Sparkasse Markgräflerland übernimmt als einer der größten gewerblichen Arbeitgeber und kaufmännischer Ausbilder Verantwortung.

Mit den elf jungen Leuten, die im August ihre Ausbildung bei der Sparkasse Markgräflerland begonnen haben, erhöht sich die Zahl der Auszubildenden auf insgesamt 28.

Darunter sind 5 Studenten, die an der Sparkassenakademie in Stuttgart in Verbindung mit der Sparkassenhochschule in Bonn den Studiengang Bachelor Select mit dem Abschluss Bachelor of Science belegen.

Für die „Neuen“ bei der Sparkasse Markgräflerland heißt es nicht, es beginnt der „Ernst des Lebens“, sondern ein „spannender Start“ in eine hochwertige und moderne Ausbildung.

Die Ausbildung hat bei der Sparkasse Markgräflerland einen sehr hohen Stellenwert, da der qualifizierte Nachwuchs über die hausinterne Aus- und Fortbildung sichergestellt wird.

Das bedeutet, dass sich die Weiterbildungsmöglichkeiten und die beruflichen Perspektiven nach der Ausbildung hervorragend gestalten.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Uwe Gleichauf
Sparkasse Markgräflerland
Hauptstr. 279, 79576 Weil am Rhein
Telefon +49 7621 976-6220
Mobil +49 151 42260650
uwe.gleichauf@spk-mgl.de



Bildunterschrift:

**Ulrike Löhle (Ausbildung und Personalentwicklung bei der Sparkasse Markgräflerland)
in der Bildmitte, mit den neuen Auszubildenden**